

Dansubsatgas Obyek Amankan Lokasi Kunjungan Wakil Presiden RI

Wanto - SURABAYA.JOURNALIST.ID

Jul 4, 2024 - 19:49



Komandan Kodim (Dandim) 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. pastikan kesiapan personel satgas pengamanan obyek VVIP berlokasi di halaman Grand City Hall Convention

Surabaya, - Dalam rangka menyambut kedatangan kunjungan kerja Wakil Presiden RI beserta ibu Wury Ma'ruf Amin ke wilayah kota Surabaya, Komandan Kodim (Dandim) 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. Selaku Dansubsatgas Obyek memastikan kembali kesiapan personel

satgas pengamanan obyek VVIP yang berlokasi di halaman gedung Grand City Jalan Walikota Mustajab No. 1, Ketabang, Kecamatan Genteng, Kamis (4/7) pagi.

Kesiapan ini dilakukan dengan pelaksanaan Apel pengecekan pasukan gabungan TNI-Polri yang tergabung dalam Satgas Pam Obyek, hal ini merupakan salah satu cara untuk memastikan kesiapan seluruh anggota dalam mengamankan rangkaian kegiatan kunjungan kerja Wakil Presiden RI Prof. Dr. (H.C.) K.H. Ma'ruf Amin beserta ibu Wury Ma'ruf Amin ke acara Asian Pacific Aquaculture tahun 2024 (APA24) di Grand City Convention & Exhibition.

Dalam pelaksanaan Apel yang dipimpinnya, Dandim Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. menyampaikan kepada seluruh anggota supaya meningkatkan kewaspadaan dan menyesuaikan prosedur pengamanan yang berlaku .

"Saya sampaikan khususnya personel yang didalam gedung, saat acara dimulai nanti banyak masyarakat, pengunjung maupun undangan yang hadir. Apapun yang tidak sesuai dengan prosedur SOP pengamanan, tolong sampaikan dengan santun, sopan, tegas dan humanis," pesan Dandim.

"Tunjukkan kita TNI-Polri yang berada di Surabaya, tidak sekalipun mengendurkan siaga dan siap memberikan pelayanan. Anggap ini sebagai operasi baru, bukan operasi yang biasanya-biasanya saja," tegasnya.

Terlihat Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. beserta pendamping mengecek secara langsung kesiapan seluruh anggota pasukan usai memberikan arahnya.

Terakhir beliau berpesan agar seluruh personel selalu menjaga dan mengamankan diri, barang dan perlengkapan masing-masing dalam pelaksanaan tugas hingga seluruh rangkaian kunjungan selesai, pungkasnya.